



**MARIE BECHETOILLE (FRANCE), ANGÉLIQUE BUISSON (FRANCE)
INDEX INDEX — 2014 (ANGÉLIQUE BUISSON EDITIONS, PARIS,
FRANCE)**

Livre

16,5 x 22 cm - 98 p. — 100 ex. — Couverture cartonnée; dos carré collé; papier 80g; ill.

Photocopie noir et blanc; recto verso

collection cneai= CN_B0266

L'édition Index Index est le résultat d'un protocole : une sélection d'éditions contenant des systèmes de classification (tables des matières, sommaires, index) dans une collection de livres d'artistes. Dans ces listes organisées de titres, certains ont été choisis pour recréer un ensemble, un index qui indique des index, qui renvoient à des questions de classifications, d'ordres, de croisements et d'inversions. L'assemblage subjectif et auto-référentiel d'Index Index propose ainsi un scénario sans fin.

The publication Index Index is the result of a protocol: a selection of publications containing classification systems (tables of contents, indexes) within a collection of artists books. Among these organized lists of titles some were chosen so as to recreate an unity, an index pointing to indexes wich lead us to question on invertions, crossings, orders and classifications. Therefore the subjective and self-referenced assemblage of Index Index proposes an endless scenario.

ÎLE DES IMPRESSIONNISTES / 2 RUE DU BAC / 78400 / CHATOU / CNEAI@CNEAI.COM / + 33 1 39 52 45 35 / WWW.CNEAI.COM